

COMUNICADO DE PRENSA

Directiva de Transporte Urbano Celebro Asamblea General a Nivel Nacional

Anuncia Posibles Acciones Ante la Falta de Respuesta Gubernamental

TEGUCIGALPA M.D.C., 1 de julio de 2025.

El Consejo de Transporte Urbano a Nivel Nacional informa a la ciudadanía y a las autoridades sobre los resultados de su Asamblea General de Carácter Urgente, llevada a cabo el día de hoy en el Salón de Sesiones de la cooperativa COTRACOPL.

La reunión se centró en discutir la crítica situación que enfrenta el sector y las medidas necesarias para asegurar su sostenibilidad y la seguridad de los usuarios.

Durante la asamblea, se abordaron los siguientes puntos cruciales para el futuro del transporte urbano:

- **Falta de Presupuesto para el Bono Compensatorio:** Se reiteró la urgencia de una solución gubernamental inmediata para el pago del Bono Compensatorio correspondiente de marzo 2025 a junio del 2026, un tema de máxima prioridad para los transportistas.
- **Revisión de la Tarifa del Pasaje Urbano:** Se realizó un análisis exhaustivo de los costos operativos actuales, destacando la necesidad imperativa de ajustar la tarifa del pasaje para garantizar la viabilidad y calidad del servicio de transporte, la misma según artículo 67 de la ley de transporte terrestre, se debe revisar cada año y desde el 2022 no se ha revisado y actualizado.
- **Aumento de la Inseguridad en el Sector:** Se discutió la creciente ola de inseguridad que afecta al sector transporte, exigiendo acciones concretas por parte de las autoridades para proteger tanto a los conductores como a los pasajeros.

El Consejo de Transporte Urbano a Nivel Nacional desea enfatizar que, tras un profundo análisis y discusión de los puntos mencionados, **se ha acordado que, si no se obtiene una respuesta favorable y soluciones concretas por parte de las autoridades competentes lo más pronto posible, a partir de la próxima semana el sector se verá en la imperiosa necesidad de tomar acciones contundentes para exigir el cumplimiento de nuestras justas demandas.**

Hacemos un llamado a la comprensión de la población y a la pronta acción de las autoridades para evitar medidas que puedan afectar la normalidad del servicio de transporte urbano en la próxima, buscando siempre el beneficio de todos.

Representantes del sector del Transporte Urbano:

• **REPRESENTANTES LA CEIBA Y TELA.**

• **REPRESENTANTES DISTRITO CENTRAL.**

• **REPRESENTANTES CHOLUTeca Y DISTRITO SUR.**

• **REPRESENTANTES SAN PEDRO SULA**